催しました。 - 葉工業大学で話題の ツ大会を開 青年会





親子で参加! e スポーツ大会

大乱闘 N-1 グランプリ

の略称で、 とができるもので、 ことです。 ンテンツの一つとして ムを使って行う競技の p o r しまれています。 観戦者も楽しむこ ヤー同士はもちろ 対戦するプ ビデオゲー (エレクト

公益社団法人 日本青年会議所 (日本して)

1-3-2年上月: ; いた公を上月: ;

点がある。 国際青年会議所 世界1 25か か国に活動

CIの三信条 レンドシップ)」 日本青年会議所 ・ニング)」 -ビング)」「世界との友情(フ 「個人の修練」

習志野青年会議所は

している 20 歳か 9 7 4 年 ら40歳の会員が活動

| T275:0016 | 習志野市津田沼4:11:4 | 習志野市津田沼4:11:4 | 1:52:9902 | 1:66652

T275:0

の語源はラテン語の

感がある人もいるでしょう。 汗を流して行うもの、 ーニングをともなうも と呼ぶことに違和

ムをプレイして楽しく過ごすことも う意味を持つ言葉で、広義ではゲー スポーツ」と認識されています。 気晴らし」、 「楽しむ」、「遊ぶ」

延べ人数で120名

利を決めた時には歓声 がっておりました。 ように良い 大人まで非 実際

と聞 の開催 参加者からは早くも「次 った子も勝ち かれるなど、 はいつですか?」 負けて 残った

主催者から

により、 私たちが毎年行う青少年 止となっております 新型コロナウイル 多くのイベントや行事 事が中 も非対

面による事業を中心に行なって参り

ために、 会を開催致しました。 市では初めてとなる eスポーツ大策を充分に施した上で恐らく習志野 考えた結果、 しかしながら、 何か出来ることはないかと 熱中症対策、感染症対 こども達の笑顔の

業になったと思います。 あがるなど、とても満足度の高い事らは早くも次回開催を希望する声が ありましたが、子ども達や保護者か 初めての試みのため細かな不備

業を行なっていきます 未来を担う子ども達のためになる事 今後も創意工夫を凝らしながら、 副理事長

